



Estimadas familias,

En primer lugar, espero que tanto vosotros como vuestras familias os encontréis bien de salud y de ánimo.

Os escribo para comentaros la situación del Viaje de Estudios de 1º de Bachillerato que tenemos previsto del 12 al 18 de junio de 2020 a Roma y Nápoles.

Hasta ahora hemos realizado los siguientes tramites:

- La primera semana de febrero se recogió el dinero para la reserva del viaje y la compra de los billetes de avión.
- Con fecha 10 de febrero se ingresó la cantidad que Iberia nos requirió para la reserva de los vuelos, se publicó un listado en las clases con los participantes, 43 alumnos, si no recuerdo mal. (ahora no tenemos accesibles los listados al estar cerrado el centro).

En los últimos días antes de que se decretase el estado de alarma, ante las preguntas de algunos padres, AMPA y alumnos sobre la situación del coronavirus en Italia en esas fechas, cada colectivo con sus preocupaciones, (los padres preocupados por la salud de los hijos y los alumnos preocupados por si salía o no el viaje), siempre les comenté que no íbamos a realizar ningún trámite más, reserva de museos, ni pagos de ningún tipo hasta que se aclarase la situación, les comenté que se había hecho desembolso a la compañía aérea y les remití a una reunión con los padres nada más regresar de vacaciones de Semana Santa, para tomar decisiones en conjunto.

Ahora las circunstancias han cambiado, llevamos algunos días confinados y no vemos el final de esta situación, que puede prolongarse más de lo que inicialmente teníamos previsto, las noticias cambian de hora en hora, creemos que lo más conveniente es esperar y ver que pasa día a día.

En cuanto sepamos cuando nos vamos a incorporar a la vida normal del Centro, convocaremos una reunión. En la misma valoraremos la situación que exista en ese momento tanto en España como en Italia, tendremos tiempo para poder deliberar con tranquilidad si queréis seguir adelante con el Viaje de Estudios o no, y si es o no conveniente dada la perdida de enseñanza presencial que hemos tenido. Esperemos que la reunión la podamos realizar lo antes posible.

Si decidís que continuemos, seguiremos con los trámites en ese momento, y si decidís suspenderlo, empezaremos a negociar con la agencia de viajes, con la mayorista y con Iberia la recuperación de la mayor cantidad de dinero posible, dado que cualquiera de ellas legalmente podría cobrar gastos. Ahora mismo y sin saber las circunstancias en la que nos encontraremos en junio nos es imposible deciros si nos devolverán todo el dinero o una parte.



No obstante, y para adelantarnos a los acontecimientos nos hemos puesto en contacto con la Agencia de Viajes y ésta con la mayorista para ir barajando todas las opciones posibles y tomar la decisión con los datos exactos del desembolso que supondría la anulación en la fecha actual, estamos esperando su contestación. Y se os informará oportunamente.

Un saludo y gracias por el apoyo que nos habéis demostrado siempre.

Valladolid 26 de marzo de 2020.

David García, Jefe de Estudios de Bachillerato

Vº Bº LA DIRECTORA,

Fdo.: Mª Teresa Izquierdo Rodríguez